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にも制限がありますが、とてもやりがいがあり
ます。一人では何も出来ませんが、皆で力を合

ということです。昔と違い、今はほとんどが勤め人だ
ということは理解しているつもりですが、もっと参画
してもらい、新しい感覚を取り入れられないかという

皆様に於かれましては、益々ご清栄のこととお慶び
申し上げます。
機殿まちづくり協議会の活動も、みなさまのご理解と
ご協力に支えていただき８年目を迎えることができま

そして、一緒に機殿の未来を切り開きましょう。

す。予算には限りがありますので、出来る活動

のが国民性です。機殿で、議論し取り組むことが未来

今、私たち役員が悩んでいることがあります。

状況や子育て中の人たちの問題にも、耳を傾けながら

わせればかなりのことができます。
『一人はみんなのために、みんなは一人のため
に』と頑張ってきました。

現状をどう解決していくか、一緒に取り組んで行きた
いものです。

ことです。その為にも、今働く人たちが置かれている

なでしこジャパンではないですが、最後まで諦めない
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今年も頑張っていきますので、ご協力下さい。

あなたの力が未来を拓く

機殿まちづくり広報委員会

松阪市六根町

初め８０人以上の人たちが、様々な企画運営に携って
頂いております。

した。役員さんをはじめ委員の方々、多くの人の献身

た。本当にありがとうございます、厚く御礼申し上げ
ます。さて、私たち、まちづくりの活動は自治会長を

的な支えにより、ここまで発展させることができまし

皆さんに、喜んでいただける活動をどう作って
いくか、日々悩みながらも皆さん、積極的に取

それは、活動に若い方々に、参画してもらえていない

り組んで頂いております。
今年もいい取り組みが、出来る事と喜んでいま

を切り開くことにつながっていると確信しています。

勤め人の人も、お母さん方も、少しの時間、まちづくり協議会活動に力をお貸し下さい。
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機殿小学校【有機米】体験学習

ダンボ－ルコンポストで、生ゴミを堆肥化した

日々草」を設置させていただきました。

「竹プランタ－日々草」の設置

肥料を使用しています。
ダンボ－ルコンポストに興味のある方は、

プランタ－の竹は、孟宗竹を利用し、肥料には

気軽にお尋ね下さい。

中川一郎さんのもとに行われ小学生が、はだしに
なり、種まきから育てた苗を、5時間かけて植え

健康福祉部会

今回の事業は、健康福祉部会が食に関する事で
担当することになり、今後の予定は、9月には

東日本大震災の復興のひまわりの花をたんぼの
あぜに植樹しました。

稲刈り、10月に米つきをして陸前高田市へ
送られる予定です。

環境・エコ推進部会

6月13日には、各地区公共施設に「竹プランタ－

　困難です。今年度事業計画、少しは夢のある楽しめる内容を考えますので、乞うご期待！！

小学生有機米つくりの田植えが、5月16日（土）に
魚見町のたんぼにて、5年生でくもり空の中、講師

収穫が楽しみです。

農業振興部会

　つくることによって楽しみ、売ることによって楽しみ、そして今ひとつ、これからは食べる

　声もあります。
　個人の力なんてちっぽけなものです、皆が力を合わさないと前進どころか維持さえも

　はたどのの”農”とは何か！！今後皆さんと色々考えて、よりよい”農”にして下さい。
　とりあえずお願いしたいことは誰もが楽しく取り組む”農”であること！

　ことによって楽しみましょう。
　そして大きなはたどのの”農”の夢を考えた時、”はたどの”株式会社を創ったらという

はたどの”農”を思うとき！！



の共同開催事業（いつまでも輝く！女性の健康講座）
が、機殿小多目的ホールにて45名の参加で、2部構成

２．健康つくりでは、毎日笑顔をわすれない畑作り
　　ボランティア活動参加、食事会等短い時間でした
　　が、活発な意見が出て、最後にグループの代表の

　是非とも沢山の参加、よろしくお願いいたします。

　　かせたい、ラジオ体操大事、孫にも話したいなど

その後、7グループにて2つのテーマで話しあいました。

１．講演の感想については、10代の子どもたちにも聞

「知って得する！女性のからだと病気予防」

健康福祉部会

7月４日（土）10時より　健康福祉部会＆女性部と

にて行なわれました。
第１部は、昨年お迎えした医師の村松はるみ先生に
『知って得する！女性のからだと病気の予防』で講演

環境・エコ推進部会

清掃作業（ゴミ０運動）に、たくさんの方
（183名）に参加して頂きありがとうござい
ました。

して誠にありがとうございます。
本年度も環境・エコ推進部会に御協力頂きま

5月17日に実施させていただきました櫛田川

軽トラ３車分のゴミが回収出来ました。

女性部、ボランティア、市健康推進課の方々有難う

サプライズで短冊に願い事を書き、七夕の笹に飾り
付けて貰いました、短冊には家族の健康、世界平和

御座いました。

　　ありました。

など、その他沢山書いて頂きました。

　　発表がありました。

２部は、会場をランチルームに移動しボランティア
の方の、手づくりのちらし寿司を食べながら、雑談
に花が咲き12時30分に、閉会となりました。役員、

第7回ごみゼロ運動事業

今後の予定といたしまして 集落座談会、ウオーキング大会、マップ製作等予定計画されております.
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　各部会や、協議会事業などで、

未　定　　東部防災ネットワーク事業
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(提出先)　・各部会の広報編集委員

撮影したデータ)をいっしょに提出してください。

「機殿まちづくりだより」は、まちづくり協議会の活動を

　※参考資料(募集要項、チラシ等)があればいっしょに提出してください。
終了した行事の結果や状況は、写真(できるだけデジタルカメラで

◎　これから行われる行事・事業のお知らせ(参加者募集の要領)
◎　行われた行事・事業などの結果や状況

といった情報を、広報編集委員会までお寄せください。

機殿まちづくり協議会　広報提供資料の様式で、事務局に提出してください。

未　定　　防犯灯設置助成事業

安全部会事業の予定

11月15日　防災訓練予定

地域の皆様にお知らせする広報として、年8回発行しています。

農業振興部会事業の予定

平成２７年度8月からの予定　

環境・エコ推進部会事業の予定

協議会・運営委託事業の予定

9月20日　市民体育祭参加予定
9月21日　敬老記念品配布予定
11月22日 公民館まつり参加予定

　秋冬野菜収穫体験実施予定
　苺の食品づくり体験実施予定

　花のあるふるさとづくり運動
　エコ活動による循環型地域づくり

　ふれあい健康づくりＺＡＤＡＮＫＡＩ
　健康ふれあいウォーキング大会
　小学校児童有機農業体験学習実施中

健康福祉部会事業の予定

「まちづくりだより」に

原稿をお寄せ下さい。


